

für ein wunderbarer Frieden sich sofort über ihr Haus gesenkt hatte, als Elena und Peter an jenem Junitage das Haus verlassen und sich auf die Hochzeitsreise begeben hatten. O nein, dachte Hanni mit weisem Lächeln, das würde nicht lange dauern. Peter war ja so verliebt in seine Frau. Sie gab ihm, na, sagen wir zwei Tage höchstens, dann würde er da sein, ganz demütig, und um Verzeihung bitten. Und all das Gerede Elenas von Scheidung war zwar höchst aufregend, aber im Ernst glaubte Hanni keinen Augenblick daran.

Sie dachte noch über Elena nach, als sie sich später anzog, um den Sonnabend-Tanz im Tennisclub zu besuchen. Was war das bloß, was für ein Zauber ging von Elena aus? Andere Mädchen waren doch auch schön, es war noch etwas anderes. Es war etwas Geheimnisvolles um sie — das war es. So wie um Greta Garbo zum Beispiel, eine Atmosphäre von Geheimnis und Melancholie. Hanni seufzte. Wenn sie doch auch ein bißchen geheimnisvoll wäre, aber das zu erreichen ist schwer, wenn einen alle Bekannten kennen, seit man Haarschleifen trug. Zum Verrücktwerden. Allerdings, da war ein neuer Mann angekommen, Robert Alten, der heute abend da sein würde. Ziemlich aufregend, wie ihn Annemi geschildert hatte, aber von Annemis Schilderungen mußte man ja immer etwas abziehen; immerhin, wenn er sehr groß und schlank und blond war und ein so guter Tänzer, wie sie sagte, konnte er keine ganz große Enttäuschung sein. Sie sah ihre schlanke Erscheinung im Spiegel wohlwollend an. Vielleicht fand er sie geheimnisvoll, obgleich sie kaum damit rechnen konnte. Sie hatte so nichts, gar nichts Mysteriöses an sich. Ein Gedanke blitzte ihr durch den Kopf, sie drehte ihrem Spiegelbild den Rücken und schlenderte mit gespielter Gleichgültigkeit in Elenas Zimmer. Die vergossenen Tränen hatten Elenas Gesicht einen ätherischen Leidenszug verliehen. Unter den Augen waren schwache violette Schatten entstanden. „Ich — was ich sagen



Fot. Folkwang Archiv

Die Schauspielerin Luise Ullrich,
die in den Filmen „Rebell“, „Liebele“, „Flüchtling aus Chicago“ und auf der Sprechbühne durch
ihre starke darstellerische Begabung große Erfolge errang.